



DIE POSITIVE
GESCHICHTE
ZU MIGRATION

Ciak MigrACTION informiert und zeigt, was Migration den europäischen Gesellschaften alles bringt. Jugendlichen und MigrantInnen bekommen eine Stimme, JournalistInnen die Chance sie direkt anzuhören. So können Vorurteile abgebaut, und Inklusion sowie ein friedvolles Miteinander gefördert werden.



office@suedwind.at
www.suedwind.at

DER INHALT DIESER BROSCHEURE STELLT NUR DIE ANSICHTEN DER AUTOREN DAR UND LIEGT IN DEREN ALLEINER VERANTWORTUNG. DIE EUROPÄISCHE KOMMISSION ÜBERNIMMT KEINE VERANTWORTUNG FÜR DIE VERWENDUNG DER DARIN ENTHALTENEN INFORMATIONEN.



CIK
MIGRACTION



Gefördert durch den Fonds für
Asyl, Migration und Integration
der Europäischen Union



CIK
MIGRACTION



Ciak MigrACTION zeigt die positive Seite von Migration in Österreich, Italien, Griechenland und Ungarn, um dem Anstieg von Hass und Intoleranz im öffentlichen Diskurs sowie Misstrauen und Angst vor Unterschieden entgegenzuwirken.



**STIMME
FÜR JUNGE
MENSCHEN UND
MIGRANT:INNEN**

Was wir tun



Recherchen und Studie über die gesellschaftliche Wahrnehmung von Migration in Europa

E-Learning-Kurse und Trainings für Journalist:innen, Student:innen und junge Medienaktivist:innen

Konferenzen über den Zusammenhang von medialer Berichterstattung und Migration



Ideenwettbewerb für Jugendorganisationen

Europäisches Jugendcamp

Workshops und Veranstaltungen mit Schulen



Internetserien

Kurzfilmwettbewerb für Filmemacher:innen

Teilnahme an europäischen Festivals



Debatten

Gesprächsrunden

Treffen mit ECCAR (Europäische Städtekoalition gegen Rassismus)

Netzwerk

Ciak MigrACTION ist ein von der **Europäischen Union** finanziertes Projekt, das in Österreich, Italien, Griechenland und Ungarn von **Südwind, ActionAid Hellas, Artemisszió, WeWorld, Comune di Bologna, Dedalus Cooperativa Sociale** umgesetzt wird.



Gefördert durch den Fonds für Asyl, Migration und Integration der Europäischen Union



act:onaid



Südwind setzt sich als entwicklungspolitische Nichtregierungsorganisation seit 40 Jahren für eine nachhaltige globale Entwicklung, Menschenrechte und faire Arbeitsbedingungen weltweit ein. Durch schulische und außerschulische Bildungsarbeit, die Herausgabe des Südwind-Magazins und anderer Publikationen thematisiert Südwind in Österreich globale Zusammenhänge und ihre Auswirkungen. Mit öffentlichkeitswirksamen Aktionen, Kampagnen- und Informationsarbeit engagiert sich Südwind für eine gerechtere Welt.